

Monseigneur a béni l'église, au milieu d'une foule recueillie et heureuse du succès qui a couronné ses efforts. Monsieur le Principal de l'Ecole Normale a fait le sermon de circonstance.

Là aussi une adresse a été présentée à Monseigneur qui a complimenté les paroissiens et Mr le curé Thibaudeau sur les travaux accomplis en si peu de temps et toujours avec une parfaite union.

Mardi, 22 novembre, c'était le tour de la paroisse de Notre-Dame des Anges de Montauban, qui a substitué à l'ancienne petite chapelle une grande et fort belle église en bois.

Monseigneur l'Archevêque a béni ce nouveau temple et a prêché. Il y avait un bon nombre de prêtres présents et en particulier les quatre curés qui ont dirigé cette paroisse depuis sa fondation : MM. les abbés Casault, J. Gosselin, le R. P. Lamontagne, Rédemptoriste, et M. l'abbé S. Garon, le curé actuel.

Les restes mortels du Révérend M. N. Bellenger, grand bienfaiteur de cette paroisse, ont été transportés de la vieille chapelle dans la nouvelle église. Assistaient en foule non seulement les paroissiens de N.-D. des Anges, mais encore un grand nombre de citoyens venus des paroisses voisines.

L'église neuve, une fois terminée à l'intérieur, sera l'une des belles églises de l'archidiocèse. Nos félicitations les plus cordiales aux braves gens de Montauban et à leur digne et dévoué pasteur.

Nous apprenons avec grand plaisir que le R. M. Rousseau, curé de St-Thomas, qui a été gravement malade en septembre et octobre, a pris du mieux dans ces derniers temps.

### Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu à Berthier, le 5 ; aux Grondines, le 6 ; à Ste-Anne de Beaupré, le 8 ; au couvent de St-Casimir, le 10. — Pour la nouvelle édition du Code catholique ou Commentaire du Catéchisme de Québec, volume in-12 de 234 pages, s'adresser à l'abbé D. Gosselin, Cap-Santé. Prix : 25 centins l'exemplaire et 17 piastres le cent. — Un abonné demande le N° 27, année 1898.